- ・最初軽い気持ちで参加申し込みをしました。とても濃い内容で、毎回丁寧な資料も準備 していただいて驚きました。ご一緒したサポーターの方との交流もでき、とても貴重な体 験でした。これからも多くのサポーターの方が参加してくれたらいいなと思います。水道 事業を詳しく知る機会があまりなかったので、今回参加して本当に良かったと思います。
- ・なかなか知ることのできないことを学べたり、見学させていただけたので、とても貴重な体験となりました。日常で当たり前に使用していた水道水ですが、検査をしたり、クリアすべきいろいろな過程があることを知ることができ、職員の方は大変だなあと思う反面、安心して使用できていることに感謝しています。
- ・サポーター制度楽しく参加させていただきました。職員の皆様にも親切にわかりやすく 教えていただき、充実した研修となりました。ありがとうございます。水道サポーター研修 では、水道水について学ぶ機会をいただき本当にありがとうございました。
- ・小学 4 年生の長男が、学校で光市の水道水について学んだことを私に話してきたときに、最初はうまく答えられませんでした。今回学ばせていただいたことで、親子で話すきっかけになりました。また、毎日安心して安全な水をいただけることに感謝して、今後も使い続けていきたいと思います。参加しないとわからない内容が盛りだくさんで、参加してよかったと思いました。研修に参加する前と後では、かなり違った見方ができるようになりました。
- ・水道のことで何か不満など言っている人に対して、今なら少しかもしれないけど、しっかり伝えられる気がします! 24 時間体制(知りませんでした)で、常に安心安全な水を守ってくださってありがとうございます。水道水もしっかり飲んで、安心安全を感じていきたいと思います。研修に参加し始めてから、水道水を冷蔵庫にストックして飲むようになりました。おいしいし、楽だし、本当にありがたいです。
- ・、今までは水道水を一回沸騰させてから飲んでいたのですが、利き水等を体験してみて

「光市の水道水がおいしい」ということを実感できたので、直接蛇口から飲むようになりました。研修内容は素晴らしく、参加してよかったと思うことばかりです。次回サポーターになりたい人は増えると思います。